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“一粒”の美味しいご飯を食べて、
元気に頑張れ中村選手!!

オーナーから一言

前回の田村選手からのご紹介で、今回はレノファ山口 “中村選手” にインタビュー♪

直通電話はコチラ▶

㈱新日本エナジーは山口以外にも
東京・大阪・福岡をはじめ日本全国
12店舗展開中。

TEL 083-902-3535　FAX050-3737-6208

SSSさん
ロッテリアさん

ローソンさん

私たちは のスポンサーです！サッカーレノファ山口私たちは のスポンサーです！サッカーレノファ山口

□太陽光発電　□オール電化　□IHクッキングヒーター　□ドアホン　□リモデル
□光インターネット　□浴室暖房乾燥機　□光熱費コンサルティング　□節水トイレ
□火災警報器　□電気料金契約の見直し　□コンセント増設　□ブレーカー増設
□LED照明　□塗装　□エコガラス　□アパート太陽光発電設置

ご質問だけでも大歓迎
まずはお電話下さい！

皆様に安心で快適なエコ電化ライフをお届けする為に、スタッフ一同、どんな
小さな疑問・質問・お悩みにもとことん親身に全力でサポートさせて頂きます。
ブログで最新のお客様のお声など随時アップしています。ぜひご覧下さい！

お声をお聞かせ下さい♪

つだが
三好  達文 Tatsufumi Miyoshi

［あいおいニッセイ同和損害保険株式会社　代理店］
　山口県美祢市伊佐町伊佐27　TEL 0837-52-0869　携帯 090-5269-6804
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所長 津田が山
口で活躍する

T. 今回の「津田が聞く」はあいお
いニッセイ同和損害保険株式会

社［代理店］三好さんです。
それでは三好さん本日は
宜しくお願いします！
M. こちらこそ宜しくお願
いします。
T. 早速ですが現在保険
のお仕事をされていま

すが、きっかけって教えていただけますか？
M. もともとは［地域情報新聞ほっぷ］さんで山口の小郡エリアを管
轄させていただいていました。で、実は同時に保険のお仕事もさせて
もらってたんです。最初は父親と二人で代理店をさせていただいたん
ですが、多くのお客様のご縁もあって、また父も高齢というのもあり、
保険の仕事一本でやって行こうと今に至っています。
T. 保険はあまり詳しくないのですが、どういった保険を扱ってらっしゃ
るんですか？
M．自動車の任意保険から住宅保険、生命保険や事業主様への保険ま
で全般的に取り扱っていますので、皆様のどんなご相談にもお応えで
きます。ただ、保険業界の既成概念、つまり人の年齢に値段をつけてい
く、そういった一律化されたご提案ではなく、一人一人のお客様にあっ
たライフプランや実際のライフスタイルに合わせたご提案をさせてい
ただいています。
T. いわゆるオーダーメイド保険て言うんですかね？
M．その通りです！お客様の生活様式は日々めまぐるしく変わって行き
ますので、そのタイミングごとに更新などのお手伝いもさせていただ
いています。
T. なるほど。お客様のライフプランナーですね！ちなみに話が戻るん
ですが、お父さんと一緒にお仕事されてたって言われていましたが、私
は家が農家でして、家業を継ごうとは思わなかったんです。実際、継が
なかったんですが、三好さんはお父さんとのお仕事で何も抵抗は無

かったですか？
M．実は若い頃はめちゃくちゃ喧嘩もしました。27 歳くらいまでは音楽
ばかりやってまして父も心配だったんだと思います。今でも喧嘩はしま
すが（笑）でも喧嘩しながらも温かく見守ってくれる父に、今では勉
強させてもらう事ばかりです。津田さんのご実家と一緒で父は農業に
も携わらせていただいているのですが、今では高齢の父に、出来る事
があれば何でもと、そちらの手伝いも買って出ています。
T. なるほどですね！参考になりました。そういった環境の中で、今の仕
事の転機になった出来事や出会いなんか詳しく教えていただけますか？
M. はい。現在あいおいニッセイ同和損害保険は３社合併してるんです
が、それに伴い新しい商品や拡充があり、そのことによってお客様へ
のサービスが大きく飛躍したこと、翻っては仕事のスムーズ化に繋がっ
た事が一つの転機でしょうかね。それから、個人的には娘が出来た事
ですね！子供はカワイイです。
T．カワイイですよね !!
M. 後は、音楽活動を長くさせていただき、いろいろな方にご心配をか
けてきました。だからこそ、自分が今何をしなければいけないか見て
きたような気がします。振り返れば全て意味があったんだって感じる事
が出来るようになりました。本当に感謝です。それから、
イギリスにも長く行かせていただき、トレンドへの
嗅覚や情報の発信力など様々勉強させていただき
ましたね。この経験が、また転機と思えますね。
イギリスが保険の元祖でもありますし！
T. そうですね。何でも全力で打ち込んだことは
後になってその効力を発揮することは多々あります。
しかも、そういった中で出会えた方々にも感謝の気
持ちで一杯になりますよね。私は人のご縁をとこ
とん大切にしたいんです。
M. 分かります。仕事においてもフっとした時に
思い出していただけると嬉しいですね。

サッカーレノファ山口のスポンサーである（株）新日本エナジー津田がレノファの選手へプライベート
までも直撃インタビュー！山口から初のJリーグチーム輩出へ向け激励行脚に打って出る！

第 2弾／中村 優太 選手
Yuta Nakamura

練習終了後のインタビューにも関わらず笑顔で対応する中村選手。表情は冷静。しかし言葉には熱く固い決意を感じました。次回は高田健吾選手です。お楽しみに。

新日本エナジー様にはいつもお世話になっています。どうぞ宜しくお願いします。
こちらこそ宜しくお願いします。早速ですが、中村選手がレノファ山口に入団されたきっかけは？
長崎出身なんですが高校卒業後、これからもサッカーを続けたい、Jリーグを目指すチームで頑
張りたいっていう想いからセレクションを受けてレノファへ入団しました！
そうだったんですね！じゃあ山口も 5 年目になるんですかね!?
はいっ！山口が大好きです。僕にとって第二の故郷ですね!
去年のシーズンを振り返ってどうでしたか？
去年はちょうど開幕直前にケガをしてしまい悔いの残る不本意なシーズンになってしまいました。
今年はコンディションもいいので毎試合チームに貢献して必ずJFLに昇格してみせます！
サポーターの皆様と、このエナ通を読んいただいている新日本エナジーのお客様へ何か一言
お願いします。
少しでもレノファというチームを知ってもらいたい！皆さんの声援は僕たちの大きな力です。
どうか今年も一緒に戦って下さい!! 一緒に上を目指しましょう。
新日本エナジーも全力で応援します。
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プロの仕事人達
にズバッと直球

インタビュー

長崎県出身

前回の田村選手からのご紹介で、今回はレノファ山口 “中村選手” にインタビュー♪
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中村選手お気に入りのお店

定食屋〈一粒〉さん

６月号に続く・・・


